

## TENDENCIA BARBIECORE: 5 JOYAS ROSAS PARA ADOPTAR

De : Laurence T Perles&Co



TENDANCE BARBIECORE

**5 bijoux roses  
à adopter**



0 minutos

Desde que Barbie cobró vida en la piel de la actriz Margot Robbie, una ola de color rosa totalmente girly ha barrido el mundo de la moda y el diseño de interiores. La tendencia Barbiecore nació en las redes sociales incluso antes del estreno de la película y de la directora Greta Gerwig, y sigue pisando fuerte.

¿Qué es Barbiecore? Es copiar los atuendos, looks y estética inspirados en la famosa muñeca de Mattel. Traducción: rosa, rosa y más rosa por todas partes. Y nos encanta.

Es pop, colorista y dulce, y abarca todos los tonos de rosa (del rosa pastel al rosa neon, pasando por el fucsia, el rosa coral y el rosa cereza). Es una tendencia que a menudo se desprueba y se tocha de femenino. Los más atrevidos pueden optar por un total look rosa, mientras que los más sabios pueden adoptar una actitud rosa llevando este color en pequeños toques, con piezas fuertes y bien elegidas. Tu look ganará enteros.

¿Y si tú también succumbes a la tendencia barbie rosa? Además de las numerosas perlas y componentes de bisutería que encontrarás al final de este artículo, descubre una selección de 5 tutoriales de bisutería DIY para crear tú misma, inspirados en el mundo de Barbie.

#### 1 - El collar de perlas rosas

Adoptar la tendencia barbiecore es fácil con este collar de perlas grandes. Es muy fácil de hacer y puedes adaptar la longitud de la joya a tu forma. Gargantilla o collar largo, ¡tú decides!

Este collar es perfecto tanto para principiantes como para diseñadores experimentados.



Tutorial DIY - Collar grande de perlas rosas con hilo fluorescente Linhasita

#### 2 - Pulseras elásticas apilables

Otro tutorial fácil de hacer, simplemente ensartando cuentas heishi y cuentas de tubo curvadas en un hilo elástico. Personaliza estas pulseras elásticas ultrafemeninas con el heishi rosa que preferas: piedra natural, arcilla polimérica, cerámica... Déjese guiar por su creatividad.



Pulseras DIY de hilo elástico en oro, blanco y rosa neón acumulación

#### 3 - La pulsera rosa de concha de cauri

Para abrazar la tendencia pink power, te proponemos hacer esta pulsera de concha. Es sencilla, encantadora y ¡súper girly! Con algunas cuentas doradas y de colores para animarla, es el tipo de pulsera que nos encanta. Además, será perfecta este verano para los paseos por la playa.



Pulsera fluorescente de varias filas con concha de cauri y perlas

#### 4- Pendientes vintage

Los pendientes vintage (en rosa, por supuesto!) siempre están de moda y combinan con todos los looks. Siempre añaden un toque de glamour y elegancia a un look. Arma los pendientes de tus sueños con las perlas rosas transparentes u opacas que encontrarás en nuestro sitio!

Otra idea fácil pero muy eficaz: un par de pendientes fantasía con un colgante de corazón en calcedonia rosa o un colgante fucsia en acrílico, unidos a un pendiente de flor rosa. En sólo dos o tres pasadas de alicate, tendrás una joya de moda inspirada en el mundo de las muñecas Barbie.



Trio de pendientes DIY con perlas vintage de colores

#### 5 - Pendientes de Fimo rosa

Para terminar, unos pendientes de Fimo que bien podrían haber aparecido en la película de Barbie. En un estilo de bloques de color rosa, son ideales para principiantes y totalmente Barbie girl. Puedes adaptar este modelo comoquieras, utilizando toda una gama de arcilla Fimo rosa, skilsculpta para crear la textura que prefieras y cortadores de galletas para crear las formas que más te gusten. Todo depende de ti.





Pendientes de plastilina para principiantes

Resultado